



ZUR BESCHLUSSFASSUNG

Mitgliedschaft in Leitungsgremien und Beratungsgruppen

1. Ständiger Ausschuss für Konsens und Zusammenarbeit

Die verstorbene Inger Asa Marklund muss als Mitglied des ständigen Ausschusses ersetzt werden. Das Verfahren sollte gemäß Satzungsartikel IX vom Nominierungsausschuss beaufsichtigt werden.

2. ECHOS - Jugendgremium

In Echos sind vier Sitze zu besetzen. Die Echos-Lenkungsgruppe – bestehend aus dem gegenwärtigen Vorsitz und stellvertretendem Vorsitzenden aller vier Arbeitsgruppen – wird zusammen mit anderen Mitgliedern des Exekutiv- und des Zentralausschusses die Namen von sechs Kandidaten/innen (einschließlich der von ihren Kirchen unterstützten Kandidaten/innen) prüfen und diese dem Nominierungsausschuss des Zentralausschusses vorlegen.

Diese sechs Kandidaten/innen sehen auch die neue Besetzung des Vorsitzes sowie die seit 2007 offene Vertretung der Pfingstkirchen vor.

3. Kommission der Kirchen für internationale Angelegenheiten (CCIA)

- **Kathryn Fournier**, Vereinigte Kirche von Kanada, hat die Unterstützung des Vorstandspräsidenten ihrer Kirche erhalten, um als Mitglied der Kommission Pfrin. Maggie McLeod zu ersetzen, die die Kirche und den Rat darüber informiert hatte, dass sie ihr Mandat in dieser Kommission nicht wahrnehmen kann.

4. Plenum der Kommission für Glauben und Kirchenverfassung

- **Prof. David Adesanya**, Director of Teaching Ministry und Vorsitzender des Sunday School Guide Committee, Kirche des Herrn (Aladura) in aller Welt, wird vom Primas seiner Kirche empfohlen, um Pfr. Dr. Gideon Oshitelu in der Kommission für Glauben und Kirchenverfassung zu ersetzen. Pfr. Gideon Oshitelu ist Mitglied der Ständigen Kommission (siehe Mitgliedschaft der Kommission für Glauben und Kirchenverfassung im (engl.) Protokoll des Exekutivausschusses vom September 2007, Anhang IV, S. 97-100)
- **Pfr. Jason Donnelly**, Vereinigte Kirche Christi, USA, von der Kirche für den Sitz empfohlen, der bereits in der dem Exekutivausschuss im September 2007 vorgelegten Liste reserviert wurde.
- Der Päpstliche Rat zur Förderung der Einheit der Christen beantragt, seine Vertreterin **Prof. Dr. Barbara Hallensleben**, zur Zeit Mitglied der Ständigen Kommission, mit seiner Vertreterin im Plenum der Kommission, **Dr. Myriam Wijlens** auszutauschen. (Dies wäre sehr hilfreich, da Barbara Hallensleben nicht an den Sitzungen teilnehmen kann. Das Problem wurde bereits bei der letzten Sitzung mit Fr. Jack Radano besprochen).
- **Christian Polke**, Evangelische Kirche in Deutschland, wird von der Kirche für die Kommission empfohlen.

- Es sollte eine endgültige Entscheidung über den koreanischen Vertreter oder die Vertreterin im Plenum der Kommission getroffen werden, in Erwartung offizieller Schreiben der Koreanischen Methodistischen Kirche und der Presbyterianischen Kirche von Korea.